

HERZLICH WILLKOMMEN – NEUE KOLLEG:INNEN - BILDUNGSPLÄNE – SPENDENLAUF – ELTERNVOLLVERSAMMLUNG UND SCHULVEREIN – MITTAGESSEN – TERMINPLAN – SCHULBÜCHER – WERTSACHEN – GANZTAGSKONFERENZ AM 30.10.

Liebe Eltern, liebe Schüler:innen,

jetzt sind wir schon wieder richtig in Gang: Schule hat begonnen, und wir sind über 1000 Schüler:innen und fast 90 Kolleg:innen am KAIFU! 140 neue Fünftklässler:innen konnten wir am Montag begrüßen – unser Haus brummt wie ein Bienenstock, und das ist auch gut so. **Herzlich Willkommen** an alle neuen und alle bekannten Gesichter!



Am KAIFU begrüßen wir auch in diesem Jahr viele neue **Kolleg:innen**:



Frau Klingebiel



Herr Hönke



Herr Wollberg



Frau van de Voort



Frau Riederer



Herr Gebhardt



Frau Zenke



Herr Sommer



Frau Klein



Frau Neumann



Frau Celik

Seit dem 1.8.23 gelten die neuen **Bildungspläne** in der Sek. II für den aktuellen Jg. 11; der Jg. 12 wird noch nach den alten Bildungsplänen unterrichtet. In der Sek. I befinden sich die Bildungspläne in Deutsch, Englisch, Mathe und Religion in der Erprobung. Für alle anderen Fächer liegen Entwürfe vor, die sich noch im Prozess des Feedbacks befinden. Daher ist deren Verbindlichkeit erst zum

1.8.2024 geplant. Insgesamt dauert die Erprobung aller Bildungspläne drei Jahre, so dass wir in der Schule Zeit haben, unsere schulinternen Curricula in der Sek. I Schritt für Schritt an die neuen Rahmenbedingungen anzupassen.

Beim **Spendenlauf** waren unsere Schüler:innen und Kolleg:innen vor den Sommerferien großartig: Die fast 1000 Teilnehmenden sind über 8000 km im Park an der Isebek gerannt und haben damit die großartige Spendensumme von fast 40000 Euro für Via von Agua für Wasser in Afrika erlaufen. Dies ist ein Rekordergebnis, das alle Spendensummen seit 2007 und vor der Pandemie übertrifft. Herzlichen Dank für das grandiose Engagement!



Die **Elternvollversammlung** als erste Sitzung der Eltern findet am Mo., 18.9., in der Aula ab 19 Uhr statt. An diesem Abend werden auch die Mitglieder des Elternrats gewählt.

Die Mitgliederversammlung des **Schulvereins** findet am Mo., 9.10., um 18 Uhr im Raum 014 statt. Zu beiden Gremien lade ich alle Eltern herzlich ein!

Unser Kooperationspartner beim **Mittagessen** ist seit vielen Jahren „Mammas Canteen“ – was für ein Glück! Das leckere Essen macht die Mittagspause noch schöner. Um die Abläufe zu straffen und dem Caterer die Planung des Essensportionen zu erleichtern, bitte ich alle Eltern darum, das Essen für ihre Kinder über das Internetportal des Caterers stets vorzubestellen. Aktuell ist die Schlange gerade bei den Fünftklässler:innen noch sehr lang; dies verbessert sich erst, wenn alle Kinder einen Chip haben. Bitte besorgen Sie daher zeitnah für ihre Kinder den Bestellchip, damit das Anstehen in der Schlange schnell geht. Spätestens nach zwei Wochen müssen Kinder ihren Chip dabei haben – ansonsten werden Schüler:innen mit Chip vorgezogen, um die Wartezeit für alle zu verkürzen.

Aufgrund der ständigen aktuellen Änderungen des **Terminplans** (z. B. durch die BSB beim Abitur) gilt grundsätzlich immer vorrangig der Terminplan auf itslearning, da die Termine im Schulplaner nicht mehr angepasst werden können, wenn nach den Sommerferien Änderungen erfolgen.

In unseren **Schulbüchern** findet sich neben dem Eintragefeld für Besitzer:innen immer auch ein Bar-Code. Dieser Code ist wesentlich für die Zuordnung der Schulbücher und darf daher nicht entfernt werden. Bücher ohne Barcode werden als „beschädigt“ gewertet und sind daher zu ersetzen. Auch können ohne Rückgabe der alten Schulbücher keine neuen Schulbücher ausgegeben werden.

Da wir die Sporthalle des ETV an der Hohen Weide nutzen, müssen wir uns die Halle immer mit anderen Nutzer:innen teilen. Daher übernimmt die Schule grundsätzlich keine Verantwortung für private Gegenstände und **Wertsachen** im Sportunterricht. An Tagen mit Sport sollten Wertgegenstände entweder in das eigene Schließfach in der Schule eingeschlossen werden (ggf. auch bei Freunden) oder aber zu Hause bleiben.

Am Mo., 30.10., findet direkt nach den Herbstferien unsere **Ganztagskonferenz** zum Thema „Kognitive Aktivierung“ in Zusammenarbeit mit der Beratungsstelle für besondere Begabungen statt. An diesem Tag ist unterrichtsfrei.

*Viele Grüße,
Arne Wolter*